
番組審議会議事録（平成25年10月8日開催） 

 

 

１． 開催年月日  

平成25年10月8日 午後7時～  

 

 

２． 開催場所  

  ㈱登米コミュニティエフエム 会議室 

 

 

３． 委員の出席  

委員総数 8名  

出席委員数 3名  

出席委員の氏名 塚本壽、堀田菜菜江、佐藤寛一、 

欠席委員の氏名 永浦貞志、加藤和子、嶋村幸二、奥山淨啓、須齋香織、 

放送事業者側出席者名 斉藤惠一、佐藤万里子 

 

＊株式会社登米コミュニティエフエム放送番組審議会規程第4条（審議会は委員総数2分の1 

以上の出席があった場合に成立）に従い、今回の審議会は流会とする。ただし、出席委員3名

で審議を行ったので下記に記録する。 

 

 

４． 議題  

（１） 以下の内容に関する審議 

・ 配信番組について（東北コミュニティ協議会などを通じて配信されている番組・コーナ

ーを紹介し、試聴、審議してもらった。） 

 

 

５． 議事の概要  

（１） 「ワンデートリップ」ならびに「はいうぇいひと街ネット東北」の試聴・審議 

 

６． 審議内容 

（１）に関して 

（斉藤局長）ワンデートリップは東北コミュニティ協議会制作でお送りしている番組で、加盟局

が持ち回りで制作し、担当局から放送エリアとなる街の話題などをお届けしている。一方の、は



いうぇいひと街ネット東北については、NEXCO東日本がスポンサーとなり高速道や有料道路な

どを利用し出掛けるスポットやイベント情報を各局持回りで紹介している５分コーナーとなって

いる。 

（塚本委員長）登米からも情報発信しているのか。 

（斉藤局長）こちらも加盟局となり、番組に参画している。 

（堀田委員）定期的に回ってくるのか。 

（斉藤局長）２７局をネットワークしているので３ヶ月に１度くらいのペースで回ってくる。 

（堀田委員）登米の情報を市外・県外へ発信できる良い機会になっているのではないか。 

（斉藤局長）東北6県にあるコミュニティ放送局で一斉に放送されるので、効果はある。 

（塚本委員長）こういった連携番組は、あって良い。 

（堀田委員）逆に他の市や町の話題を聞くことができるので、番組にも幅が出来るのでは。 

（佐藤委員）提供する話題、ネタはどうやって選定しているのか。 

（斉藤局長）制作担当局で、スケジュールを組んでいるのだが、大きなイベント・祭りに合わせ

て予定を組んでくれているので、困ることは無い。 

（塚本委員長）情報交換、他局との交流にも繋がることだと思うので、今後も頑張ってほしい。 

 

 

７． 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日  

 

社内会議にて報告（平成25年10月９日） 

 

 

８． 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日  

 

流会ということで、公開はなし。 

株式会社登米コミュニティエフエム 


